

# みなみじゅうじせい



【学校教育目標】笑顔いっぱい

～やる気・やさしさ・根気強さのある みなみっ子の育成を図る～

長崎市立南長崎小学校 校長 宇土 衛

## ちょっといい話



先日、地域の方からこんなお電話がありました。

「おとめ座公園近くに住む者です。運動会翌日の月曜日、家の前にいたところ、公園で遊んでいた3人の女の子から、『おじいさんが血まみれになっている。』と連絡がありました。私はまったく気付いていなかったのですが、確かにおじいさんが怪我をしている様子でした。おじいさんにお名前を尋ねたところ、女の子たちは、『その名前だったら！』と家を探し、おじいさんの奥さんを連れてきてくれました。とても、しっかりした女の子たちで、学年を聞いたら『5年生』と答えてくれました。すごく、いい出来事だったので、学校にお電話しました。」ということでした。

話を聞きながら、私自身、とても嬉しくなり、「そうですか、その子たちをしっかりと褒めますね！」とお伝えしました。連絡をいただいた次の日、朝から5年生全体に話をしました。（もちろん、女の子3人も特定したのですが、ここでは名前は伏せさせていただきます。）

人が困っているときに、さっと手を差し伸べることができるということは、とても素敵なことです。「こんな優しい子どもたちが育っている南長崎小学校って素晴らしい学校だなあ。これまでの指導が響いているんだなあ。」と一人悦に入っていた宇土でした。また、地域の方もこんな風に、子どもたちを見てくださっているんだ！と嬉しさ2倍の出来事でした。

「ちょっといい話」ではなくて、「とてもいい話」ですね！



## HPの更新も頑張っています！

昨年度の学校評価において、「HPの更新がもう少しあれば、学校の様子がよく分かるのですが…」というご意見があったことから、今年度は、職員全体で、子どもたちの様子をよりよくお伝えすることができるように頑張っています。（と言っても、さすがに毎日は難しく、週に1度は！という思いです。）

ですが、アクセスカウンター（訪問者数）は4月からそれほど伸びておらず、「これはPRしなければ！」と思い、お伝えしたところです。学校だよりもそうですが、各種だより（各学年・ほけんだより・食育だより等）も随時アップしていますので、ぜひご覧ください。

## 防犯ブザーの所持について

4月23日付 tetoru「不審者情報について（声掛け事案）」でお知らせしたように、ダイヤランド・小ヶ倉地区でも、これまで見られなかったような事案が発生しています。

先日行われた小ヶ倉中学校区青少年育成協議会でも、そのことが話題にあげられました。「自分の命は自分で守る」と伝えているように、できることは徹底して行い少しでもリスクを減らせればと思っています。今、子どもたちは、長崎市貸与の防犯ブザーを携帯していますが、お子さんはどうでしょう。「所持しているか」「鳴るか」等、学校、ご家庭、どちらでも確認しましょう。よろしくをお願いします。



HPも随時更新しております。ぜひご覧ください。